



九中だより

令和4年6月6日 No.3

荒川区立第九中学校

校長 宮崎 剛

〒116-0012 荒川区東尾久 2-23-5

TEL:03-3892-7834 / FAX:03-3819-6818

http://www.aen.arakawa.tokyo.jp/ARAKAWA-9-J/

第九中学校 教育目標

本校が大切にしている「努力、行動力、団結力」を心に秘め、「自ら考え、行動できる生徒」を育成するため、以下の教育目標を定める。

進んで人格を磨く

進んで勉学に励む

進んで身体を鍛える

進んで奉仕に努める



「あいさつの響く九中」

夜間副校長 高橋 勝彦

今年度、通常学級から夜間学級副校長に着任いたしました高橋勝彦です。よろしくお願いたします。

先日、夜間学級の生徒が「登校時に通常学級の生徒から『こんにちは』と大きな声で挨拶をされました。嬉しいですね」と笑顔で話していました。あいさつは一言で、幸せな気持ちを作れるすてきなアイテムだと改めて感じました。

「あいさつの九中」と言われるように、第九中学校は気持ちのよいあいさつが伝統として根付いてきました。私が荒川区に赴任してきた15年前から、九中生のあいさつは爽やかなものでした。九中に赴任し、その良さをさらに知るとともに、生徒、保護者の皆様とともにあいさつ活動に取り組みました。そして今回、夜間学級に赴任してもなお、改めて「あいさつの九中」の素晴らしさを実感しています。

教員としてスタートを切ったときの、尊敬する先輩から頂いた「よい伝統は必ず残るし、次の世代に必ずバトンがつながる」という言葉を改めて思い出します。九中に身を置く者として「あいさつの九中」をさらに発展させ、生徒があいさつの良さや効果を自ら考え、実践する学校にしていきたいと考えています。

また、あいさつ以外にも九中には多くの伝統があります。生徒、教職員、保護者の皆様、地域の皆様とともにその良さを考え、さらにより形に発展させていきたいと思います。

爽やかなあいさつの響く九中が大好きです。



5/13(木) 生徒総会



以前は全校生徒が体育館に集合し生徒総会を開催していましたが、今年度は昨年度同様各教室でそれぞれがタブレットを開き、共有された資料を見ながら放送室からながれてくる各委員長による議題について審議を行っていました。校長先生のお話からも生徒会総務と委員会とそして生徒会員である全校生徒の構成員のための会議という大切な時間です。生徒たちも背筋や身だしなみを整え、放送から流れる議題について審議している姿はとても立派でした。またここから気持ちよく学校生活が送れるよう全員で協力し、取り組んでいきましょう。



寺子屋スタート



今年度も授業以外での学習時間の確保と基礎学力の定着、各種検定合格を目的とした「あらかわ寺子屋」が毎週水曜日に始まりました。1学期は、基礎コース、検定コース合わせて36名が参加しています。この授業に参加し、自分の「分からない」を見つけて一つ一つ丁寧にそして着実に「分かった!」を講師の先生と共に増やしていきましょう。



6月の予定

*給食の有無は通常学級です。



月	(曜)	給食	通常学級	夜間学級
1	(水)	○	運動会予備日② 再登校16:15 朝学習:数、寺子屋	歯科検診
2	(木)	○		
3	(金)	○	各種委員会	
4	(土)	×	授業公開日 薬物乱用防止教室	
5	(日)			
6	(月)	○	朝礼	
7	(火)	○		
8	(水)	○	修学旅行(3) 荒教研教科外 再登校16:15 朝学習:英、寺子屋	
9	(木)	○	修学旅行(3) 朝学習:英、SC来校	九中デー
10	(金)	○	修学旅行(3) 朝学習:英、心理専門相談員来校	
11	(土)			
12	(日)		尾久地区社明パレード	
13	(月)	○	200字作文、①:火⑤授業振替	
14	(火)	○	スポーツテスト	
15	(水)	○	試験一週間前・再登校16:15 朝学習:国、寺子屋 プール設置工事(始)	期末考査
16	(木)	○	⑥防災授業(地域班確認・集団下校訓練) 朝学習:国、SC来校 避難訓練	期末考査・身体測定
17	(金)	○	⑥2年キャリア教育講演、1年火⑥授業振替 朝学習:国、心理専門相談員来校	内科検診
18	(土)			
19	(日)			
20	(月)	○	①都学力1-1、1-2 200字作文	結核検診
21	(火)	○		
22	(水)	×	期末考査	
23	(木)	×	期末考査 SC来校	移動教室前日指導
24	(金)	○	期末考査 心理専門相談員来校	清里移動教室
25	(土)			清里移動教室
26	(日)			
27	(月)	○	水泳指導始 朝読書週間 200字作文、3年領域別テスト	振替休業日
28	(火)	○		
29	(水)	○	再登校16:15 校内研修会 寺子屋	
30	(木)	○	SC来校	

SC : 都スクールカウンセラー 心理: 荒川区心理専門相談員

夜間学級より

5月13日(金)、夜間学級は新入生歓迎遠足に行ってきました。

天気がよければ市川市にある「市川市動植物園」に行く予定でしたが、残念ながら当日は雨のため、上野公園にある「国立科学博物館」の見学となりました。残念な気持ちもあったとは思いますが、様々な展示や資料、映像に触れ、生徒それぞれに感動や発見があったようです。

夜間学級生徒同士や先生方との交流も深まり、6月の清里移動教室に向けてさらに夜間学級が1つに団結していけそうな雰囲気でした。次は晴れますように！

